

NCR Aloha Centro de Configuración

¿Busca la forma de acceder centralmente su negocio desde cualquier lugar y en cualquier momento?

YES

Acceda en forma remota a sus sistemas de tiendas y realice actualizaciones en forma automática

Aloha Configuration Center es una aplicación de administración de base de datos centralizada que administra las configuraciones de punto de venta de Aloha para organizaciones de restaurantes con múltiples tiendas. Ofrece capacidades de acceso y distribución remota a través de una interface enriquecida y fácil de usar sobre el .Net framework.

- **Acceda a sus datos de configuración desde cualquier lugar**

Aloha Centro de Configuración brinda acceso seguro a sus datos de configuración alojados, desde cualquier lugar por medio de Internet.

Esta solución alojada brinda un solo punto de administración en un centro de datos, respaldado por acceso redundante de base de datos e Internet. Son administrados por usted la red, la copia de seguridad de datos, el mantenimiento de hardware y software del servidor, esto le permite enfocarse en su negocio.

- **Controle sus datos con roles y permisos de seguridad**

Cada cuenta de usuario puede contener un grupo único de roles de trabajo. Cada rol de trabajo tiene asignado un conjunto de permisos de seguridad que determinan las funciones y opciones disponibles para el usuario.

Las asignaciones a nivel de registro permiten múltiples niveles de seguridad de datos. Cada registro en la base de datos puede tener asignado un nivel de propiedad que determina quién puede ver y editar los datos.

- **Distribuya los datos en forma automática y realice actualizaciones en tiempo real**

Cada artículo nuevo del menú, cambio de precio o actualización de configuración de punto de venta se sincroniza con sus sitios a través de un proceso de distribución automatizado.

Cada sitio recupera sus cambios de base de datos desde el centro de datos basado en una frecuencia configurable y actualiza las terminales correspondientes cuando se realiza una actualización de sistema o al final del día. Ciertas actualizaciones como cambios de precio e incorporación de empleados tienen efecto sin necesidad de actualizar las terminales.



Para obtener más información, visite ncr.com, o llámenos al 1-877-794-7237.

Características de Aloha Configuration Center

- **Entorno alojado y seguro**

Usted tiene acceso a su base de datos del Aloha Centro de Configuración, desde prácticamente cualquier computadora, con la seguridad de saber que se lleva a cabo la administración del sistema a una fracción del costo de hacerlo usted mismo.

- **Interface enriquecida y fácil de usar**

Diseñada en forma intuitiva para el usuario principiante, con una amplia, enriquecida variedad de funciones avanzadas y herramientas para el usuario avanzado. El nuevo estilo de "vista cuadrícula" de cada pantalla de función mantiene visibles sus datos cuando agrega o edita registros en la aplicación.

- **Capacidad de modo fuera de línea**

Aloha Centro de Configuración convierte el modo fuera-de-línea si la conexión a la base de datos alojada se pierde temporalmente. Todas las funciones están disponibles fuera de línea y todo cambio efectuado se sincroniza automáticamente cuando se restablece la conectividad. Como las actualizaciones programadas se envían al sitio en tiempo real, tienen efecto independientemente del estado actual de conexión.

- **Integridad y recuperación de datos**

Aloha Centro de Configuración mantiene los datos de tienda y datos corporativos sincronizados en todo momento para permitir reportes consistentes y una administración eficaz de los sistemas. Sus datos de configuración están protegidos por copia de seguridad automática y soporte de recuperación en caso de desastre, habilitado por una sólida infraestructura de centro de datos.

- **Seguridad integrada**

Capas múltiples de seguridad garantizan que sus datos estén protegidos. La seguridad de usuario en base al rol y la seguridad de datos a nivel de registro impiden que los usuarios individuales accedan a áreas designadas. Usted tiene el control total sobre qué tipos de datos puede ver o editar cada usuario.

- **Actualizaciones de aplicación automáticas**

Las actualizaciones de Aloha Centro de Configuración se implementan en forma automática. Cada vez que se inicia la aplicación verifica si hay actualizaciones disponibles. Si existe una actualización de una aplicación, se descarga en forma instantánea.

¿Por qué NCR?

NCR es el líder mundial en soluciones de tecnología de hotelería, y brinda servicios a negocios en las industrias de los restaurantes, sedes de eventos y entretenimiento. Ayudamos a nuestros clientes a transformar sus operaciones e interacciones con los huéspedes y el personal. Nuestras soluciones, que van desde aumentar la velocidad del servicio hasta atraer y retener clientes, y captar su atención, ayudan a quienes confían en nosotros a construir negocios mejores y más conectados.



NCR Aloha Centro de Configuración

NCR mejora constantemente los productos a medida que surgen nuevas tecnologías y componentes. Por lo tanto, NCR se reserva el derecho de cambiar las especificaciones sin previo aviso.

Es posible que NCR no comercialice en todas partes del mundo todas las características, funciones y operaciones descritas en el presente. Solicite la información más actualizada a su representante de NCR o a su oficina de NCR.

Todas las marcas y nombres de productos que aparecen en este documento son marcas comerciales, marcas comerciales registradas o marcas de servicios de sus respectivos titulares.

© 2012 NCR Corporation Patentes pendientes EB10499LAS-0512 www.ncr.com